

Die Zeder

Baum des Lebens

September 2010

Ich sehe Dich in Deiner Größe, Schönheit und Stabilität.

Ich nehme Deine Präsenz wahr,
die keine Machtausübung oder Dominanz darstellt.

Deine Äste bieten Schutz und Geborgenheit.

Deine Antenne ist klar nach oben gerichtet, zum Licht.

Oft stehst Du solitär, prägend,
daher kannst Du viel Licht in Dich aufnehmen.

Ich spüre Deine Anziehungskraft.

Du vermittelst mir tiefen Frieden.

Ich möchte Deine Informationen gern in Sole speichern, sie scheinen mir eine
außerordentliche Hilfe in unserer Zeit zu sein.

Du hilfst mir dabei und es gelingt, Deine Botschaft festzuhalten:

„Ich unterstütze Dich in Deiner Präsenz

und stärke Dich, das Erhabene Deiner Gefühle wahrzunehmen.

Kraftvoll möge Dich das Leben durchdringen“.

Die Begegnung mit diesem Baum geht weiter: Im April 2018 erhalte ich eine Bestellung über die Zederblütensole und stelle erstaunt fest, dass sich die ursprüngliche Information nicht mehr finden läßt ... ich habe sie wohl gänzlich vermischt ☺. Also vertröste ich die Bestellerin auf September 2018, wo die Zeder erneut blüht ...

In der Zwischenzeit wird dieser Baum von einem Mann verunstaltet, der glaubt, dass verschiedene Äste seinen Fernsehempfang stören! Ich bin arg betroffen und konfrontiere mich mit diesem Vorfall ... und der Person.

Als es soweit ist, dass die Zeder wieder erblüht, offenbart sie mir beim erneuten Abbilden ihrer Botschaft folgende Erweiterung:

**„ Manchmal fordert das Leben eine Bereitschaft von uns,
die wir noch nicht geben können (haben);
dies geschieht, damit wir die Fähigkeit erlangen,
über uns hinaus zu wachsen und uns in unsere wahre Größe
hinein auszudehnen ... hineinzubegeben ... zum Schutz allen Lebens!
17.09.2018 DANKE.**